

El INE incluye a personas con discapacidad entre funcionarios de casilla

Alistan comicios del 4 de junio en Coahuila y estado de México

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Nacional Electoral (INE) convocó a mil 210 personas con discapacidad para integrar las casillas en Coahuila y el estado de México y realizó la segunda insaculación de funcionarios de Mesas Directivas de Casilla para las elecciones en ambos estados, en la que designó a 171 mil 934 mexicanos quienes integrarán las 24 mil 562 mesas que se prevé instalar en los comicios del 4 de junio.

Señaló que el sorteo garantiza “certeza, objetividad e independen-

cia de quienes habrán de recibir y contar los votos”, y como parte de las medidas de inclusión ha generado las condiciones para que personas con discapacidad participen efectivamente en las elecciones.

Por primera vez, la autoridad electoral implementó un protocolo que permite no exceptuar de la segunda insaculación a la ciudadanía con discapacidad que cumpla con los requisitos de ley y que haya aceptado desempeñarse como funcionario, lo que dio como resultado que mil 210 personas con alguna minusvalía física sean incluidas para participar, lo que representa 0.7 por ciento del total.

“La insaculación es de suma importancia, pues completa el ciclo de selección de funcionarios de casillas por el principio de aleatoriedad”, aseguró el presidente de la Comisión de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Martín Faz Mora.

En casillas, más de mil 200 personas con discapacidad

• **Por Magali Juárez**

magali.juarez@razon.com.mx

PARA LA JORNADA electoral del próximo 4 de junio, mil 210 personas con alguna discapacidad participarán como funcionarias de casilla, que representan el 0.70 por ciento del total de 171 mil 934 que fueron insaculadas.

Así lo informó el Instituto Nacional Electoral (INE), que reportó que tras la realización de la segunda insaculación comenzarán los trabajos para la segunda etapa de capacitación electoral para integrar las 24 mil 562 casillas que se instalarán: cuatro mil 060 en Coahuila y 20 mil 502 en el Estado de México.

“La insaculación es de suma importancia en cada proceso, pues completa el ciclo de selección de las funcionarias y funcionarios de casillas por el principio de aleatoriedad.

“Elemento imprescindible de nuestro actual modelo electoral para garantizar la certeza, objetividad e independencia de quienes habrán de recibir y contar los votos de sus vecinas y vecinos en los comicios

de Coahuila y el Estado de México”, comentó el consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Capacitación Electoral y Educación Cívica.

De los 171 mil 934 funcionarios de mesas directivas de casilla que fueron insaculados para participar en la jornada electoral del 4 de junio, 102 mil 195 son mujeres (59.44 por ciento) y 69 mil 739 hombres (40.56 por ciento)

De los mil 210 ciudadanos con alguna discapacidad que participarán en las mesas de casilla de Coahuila y el Estado de México, 494 son mujeres (40.83 por ciento) y 716 son hombres (59.17 por ciento).

El Instituto Nacional Electoral refirió que el rango de edad que predomina en la ciudadanía que fue resultado de la segunda insaculación es de 30 a 39 años con un 19.65 por ciento, es decir, 33 mil 791 personas.

Para la próxima jornada comicial, el Instituto Nacional Electoral emitió un protocolo para la participación de las personas con discapacidad, quienes fungirán como funcionarios de casilla.

25

Diputaciones se elegirán en Coahuila